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地域を育み、大陸をつなぐ
2010 ～ 2011 年度 RI 会長　レイ・クリンギンスミス

商工会館
　　画／百瀬達夫

●例会場／士別グランドホテル
●例会日／毎週月曜日　12：10 ～ 13：10
●事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
●会　長／神田　英一　●副会長／若森　　孝
●幹　事／宮崎　隆雄

第 2424 回例会　２０11 年 5 月 9 日（月）

本日のプログラム ・例会・理事会

司 会　本山忠之会場監督
斉 唱　それでこそロータリー
本 日 の 出 席　会員 53名中　出席者 53名　出席率 100%　修正　　%
本 日 の 欠 席　
　　　　　　　　
　　　　　　　　

メークアップ　
ビ ジ タ ー　　　　　　　　　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 287,000 円

例　会　予　定
●５月例会日
　　５月   ２日（月）　早朝例会
　　５月   ９日（月）　例会・理事会 
　　５月 16 日（月）　例会
　　５月 23 日（月）　例会
　　５月 30 日（月）　夜間例会

士別ＲＣテーマ ：
　　「ロータリーを見つめ、明日の地域へつなごう」

・早朝例会
前回（5月　2日）の記録

●６月例会日 (ロータリー親睦活動月間 )
　　６月   ５日（日）　ＩＭ ( 士別 )
　　６月   ６日（月）　特別休会 
　　６月 13 日（月）　例会
　　６月 20 日（月）　例会
　　６月 27 日（月）　夜間例会

・夜間例会
前回（4月25日）の記録



■会務報告　神田英一会長
●先週末の 23 日 24 日と 2011 ～ 2012
年度のための PETS・地区協議会が旭
川市で開催されました。次年度渡辺会
長外出席されました会員の皆様にはご
苦労様でした。私も出席しましたが、
いよいよ次年度のスタートが秒読みに
入った感じがします。次年度増田一雄
ガバナーは行動が早くお願いされるこ
とも出てきそうです。士別クラブの公
式訪問の日程も決まりました、また地
区大会は 9月 30 日～ 10 月 2 日で開催
されます。記念講演の講師は 2001 年
～ 2002 年度の RI 会長ビチャイ・ラタ
クルさんです。大変驚きました、ビチャ
イさんのお話を聞けることに喜びを感
じますし大変楽しみです。是非会員の
皆様には地区大会の日程をあけていた
だき、参加していただきたいと思いま
す。
● 6月 5 日に士別で開催されます第 2
分区 IMにつきまして、柴田ガバナー
から、自粛しないでどんどんやって
くださいとのお話がありました。ガバ
ナーにとっても今年度最後の事業だと
思いますので、期待に答えるような
IMにしたいと考えております。また
その日は士別に宿泊するようです、労
をねぎらい楽しんでいただきたいと思
います
●今週末から連休に入ります、仕事の
方もいらっしゃると思いますが、出か
けるときは、車は安全運転で、十分な
注意をお願いいたします。

■幹事報告　宮崎隆雄幹事
１．次週、５月２日㈪は早朝例会となっ
ておりますので、お間違えの無い様
にお願い申し上げます。

２．５月９日㈪の第 1 例会終了後、理
事会を開催致しますので、理事のご
出席をお願いいたします。
３．国際ロータリー第 2500 地区ガバ
ナー事務所より、５月のロータリー

レートは 82 円との報告が来ており
ますのでお知らせいたします。

４．名寄ＲＣより、３月・４月の会報、
５月・６月の例会案内が届いており
ます。資料台に置いてございますの
でご観覧下さい。

５．ロータリーの友の５月号が届いて
おります。本日は夜間例会につき、
資料台に置いてございますので、お
持ち帰り下さい。

■委員会報告
　●国際奉仕委員会
　　　　　　　　　　藤吉敏博委員長
①昨年からお願いをしております、
2500 地区国際奉仕委員会の寄付の件
でございますが、識字率向上のための
少額の寄付、書き損じのハガキ、古切
手などの寄付をお願い致します。再度
御案内をさせて頂きますので宜しくお
願い致します。来月が締切と成ってお
ります。後程、募金箱を持ってテーブ
ルを回させて頂きますので御協力をお
願いいたします。

■次年度報告
　●伊藤優市次年度幹事
１．一昨日、昨日と旭川にて PETS 並
びに地区協議会が開催されました。
当クラブから 15 名のご参加を頂き、
参加頂きました委員長様には早朝か
ら大変ご苦労様でした。ありがとう
ございます。

２．次年度、委員会の活動計画書を
連休中に作成し、５月９日㈪の第１
例会までにご提出をお願いいたしま
す。

３．次年度のガバナー公式訪問は７月
第１例会、７月４日㈪に決定を致し
ました。御協力をお願いいたします。


